
Governo de Minas investe em equipamento
para diagnóstico de saúde em São João
Evangelista
Sex 01 dezembro

O governador Romeu Zema esteve, na manhã desta sexta-feira (1/12), em São João Evangelista,
no Vale do Rio Doce, para conferir o andamento das obras para a instalação de um novo tomógrafo
no município. O equipamento será instalado no hospital público da cidade, administrado pela
Fundação Municipal de Saúde de São João Evangelista.

O Governo de Minas investiu R$ 1,3 milhão no tomógrafo, que está em fase de instalação na
unidade, com previsão de início de funcionamento em janeiro de 2024.

“Essa entrega vai beneficiar não só o município, mas outras dez cidades vizinhas.
Esse equipamento vai permitir que as pessoas possam ter um atendimento muito mais ágil e
rápido, e evitem deslocamentos para Belo Horizonte ou Valadares. Então, é uma vitória para todos
nós, mineiros”, disse o governador Romeu Zema.

O objetivo do investimento, realizado por meio da política Valora Minas, é ampliar a capacidade de
realização de exames diagnósticos de alta e média complexidade, melhorando o atendimento e a
assistência de saúde de qualidade na região.

O Valora Minas vem investindo na aquisição de equipamentos modernos, promovendo o
incremento da infraestrutura de assistência dos municípios mineiros.

Valora Minas

A política Valora Minas visa a ampliação do acesso qualificado aos serviços de saúde, por meio da
alocação racional de recursos nas regiões e municípios do estado, vinculando repasses aos
resultados assistenciais e valor entregue à população.

No caso dos tomógrafos, a política vem destinando recursos superiores a R$ 160 milhões, com a
previsão de entrega e instalação de cerca de cem equipamentos em unidades hospitalares de todo
o estado.

A política Valora Minas tem previsão de investimento de R$ 1 bilhão em diversas áreas e setores
da saúde mineira.

Contribuição

Ainda pela manhã, também em São João Evangelista, o governador Romeu Zema descerrou a
placa da inauguração oficial da Avenida Primeiro de Junho, a principal da cidade. A avenida foi
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totalmente revitalizada com os recursos do Acordo de Brumadinho, garantindo mais conforto,
segurança e economia para quem passa pela via.

https://www.mg.gov.br/pro-brumadinho/pagina/entenda-o-acordo-judicial-de-reparacao-ao-rompimento-em-brumadinho

